



## Ve Morena 'avances' en definición del método de elección de jueces



Ignacio Mier, diputado federal por Morena. Créditos: Cuartoscuro

En la Cámara de Diputados, la bancada de Morena afirmó que en el séptimo foro de diálogo sobre la reforma al Poder Judicial, se “avanzó” en definir el método de elección de los juzgadores en el país.

Ello, pese a que se plantearon diferentes alternativas en torno a las que no hubo un consenso expreso entre los participantes

en el foro y pese a los múltiples cuestionamientos del Instituto Nacional Electoral (INE) a la iniciativa del Presidente de la República.

El coordinador Ignacio Mier ofreció que en el método de selección que se determine, se asegurará que los ciudadanos puedan participar.

Lo anterior, ante los señalamientos de que no serán los votantes los que de inicio elijan a los aspirantes a juzgadores, ya que la preselección la harán instancias de decisión política como el Ejecutivo Federal, el Poder Legislativo y el propio Poder Judicial.

<https://arcd.org/6BVs>